

Jaén, 27 de noviembre de 2023

Queridos/as compañeros/as:

Se aproximan las fechas navideñas y, siguiendo la tradición, celebraremos un encuentro colegial en el que animamos a participar, no solo a aquellos que residís y trabajáis en Jaén, sino a todos aquellos que por circunstancias familiares, profesionales o simplemente afectivas, tenéis relación con esta acogedora provincia.

Debido a la actividad del sector, muchos de vosotros, responsables de empresas constructoras y consultoras, soléis preguntar por el conocimiento que tenemos de ingenieros que estén buscando trabajo, o bien quieran embarcarse en un nuevo proyecto laboral. Estas reuniones posibilitan con frecuencia el descubrimiento de oportunidades de colaboración presente y/o futura.

Aprovecho la ocasión para felicitar especialmente y mandar un fuerte abrazo a los ingenieros colegiados, **Juan Martínez Rodríguez**, que se jubiló hace algunos meses, y a **Manuel Escudero Piedra**, que lo hará el 31 de diciembre, jubilación esta última muy “sonada y coloreada”, gracias al espectacular homenaje que le ha tributado la plantilla del Parque de Bomberos de Jaén. Como funcionarios de carrera, en la Junta de Andalucía y en el Ayuntamiento de Jaén, se han ganado el respeto y cariño de sus compañeros y estamos convencidos de que, en esta nueva etapa de la vida que afrontan, seguirán cosechando el afecto de todos.

Celebraremos este *hito kilométrico prenavideño*, como lo denominarían nuestros amigos de la activa Asociación Gastronómica “Carretera y Manta”, el viernes, 15 de diciembre.

PROGRAMA DÍA 15 DE DICIEMBRE CLUB DE CAMPO JAÉN

Nos congregaremos a las 21:15h en el **Salón Social del Club de Campo de Jaén**, espacio amplio y céntrico, junto al Parque de la Alameda, que además dispone de aparcamiento, con la siguiente programación:

CENA

Es **imprescindible comunicar previamente la asistencia, antes del día doce de diciembre**. Podéis hacerlo contactando conmigo (tlf. 626537449, representante.jaen@ciccp.es), Miguel Morales (tlf. 617147958) o Elena Prieto (tlf.617881262). Igualmente, podéis hacerlo a través del correo de la Demarcación, o informando a Rocío Masa (tlf. 958089999).

El **precio de la cena (formato banquete sentados) es de 45 euros por persona**, y se abonará en la recepción habilitada para la ocasión.

CEREMONIA DE JURA Y APADRINAMIENTO DE NUEVOS COLEGIADOS (2023)*

Al pie del Cerro de Santa Catalina y como manda la costumbre daremos la bienvenida a los jóvenes ingenieros e ingenieras jiennenses que ingresaron en el Colegio en el año 2023.

RECONOCIMIENTO A LOS INGENIEROS CON 25 AÑOS DE COLEGIACIÓN (1998)*

Juan Manuel Bueno Gallego (Jaén), Gerardo Sáenz Codes (Jaén), M. Josefa Morales Moreno (Jaén), Dolores Valverde García (Jaén), Sebastián Dávila Jiménez (Mancha Real), Juan Luis Rodríguez Balaguer (Pozo Alcón), José Antonio López Mata (Mengíbar) y Rafael Cuesta Torrús (Arjonilla).

¡Nuestra felicitación a todos y a por los 50...!

RECONOCIMIENTO A LOS JUBILADOS (2023)*

Juan Martínez Rodríguez y Manuel Escudero Piedra.

¡Enhorabuena por el extenso, reconocido y fructífero recorrido profesional!

CANTO A JAÉN

(*) Se ruega por organización confirmación de asistencia lo antes posible.

Como siempre estoy a vuestra entera disposición y ante cualquier problema o duda que tenga que ver con la asistencia al evento o cualquier otro asunto, no dudéis en consultarme.

Sin otro particular, y esperando verte en el próximo acto colegial, recibe un abrazo de tu Representante Provincial. Si no es así, mis mejores deseos para tu familia y que contemos con la protección de aquellos que nos dejaron y solemos recordar con mayor intensidad en estas fechas, y que hoy nos ven desde el Cielo.

Fdo.: Ramón Luis Carpena Morales.